

# みなお通信

## 高崎市議会議員 高橋みなお

# 地域の皆さまと 共に歩みます

発行者 高橋みなお事務所  
高崎市東貝沢町2-32-6  
電話 027-363-2733

新年明けましておめでと  
うございます。四月の中核  
市移行に向け、新しい高崎  
市のスタートとなる年を迎  
えました。皆様には、健や  
かに初春をお迎えのことと  
存じます。

また、日頃より市政活動に対しまして温かいご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。皆様のご支援のもと、高崎市議会へ送り出していただきましてから早いもので十二年になります。その間、市民の目・市民の声を大切にした夢のある元気なまちづくりを目指して、議会活動に取り組んでまいりました。

年金の国庫負担、子ども手当などの財源不足から決断できない課題に不安を感じている方も多いのではないか。現在の子ども世代に対する支援にかかる負担を先送りにはできません。現金の給付以外にも保育サービスの充実など子育て支援の強化が求められています。その場しのぎの策ではない、抜本的な税制改革による財

発揮されているのか、基礎年金の国庫負担、子ども手当でなど財源不足から決断できない課題に不安を感じている方も多いのではないでしようか。

現在の子ども世代に対する支援にかかる負担を先送りにはできません。現金の給付以外にも保育サービスの充実など子育て支援の強化が求められています。その場しのぎの策ではない、

また、昨年十二月市議会で松浦市長が春の市長選には立候補しないことを表明されました。長年になりたりリーダーシップを發揮された都市の整備を着実に推進してきた成果を今後どのように継承するのか、独自の都市資源を活かした戦略が将来を左右するといつても過言ではないでしょう。

市民の皆様と一緒に同じ  
目線で地域を見つめ、誰も  
が安心して暮らせるまちづ  
くりを創造するため、初心  
を忘れず、全力で取り組み  
ますので、本年も変わらぬ

財政面においても厳しい状況が依然として続くものと見込まれており、景気低迷によって大きな影響を受けている市民生活や地域経済に弾みがつくよう願うばかりです。

源確保が必要といえるでしょう。

ご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。

新たなチャレンジ

後援会長  
工藤誠

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様方におかれましては、ますますご盛榮のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より高橋みさまで支えられた十二月を総括し新たなチャレンジとなる節目の年であります。後援会として、な後援会の活動にご理解とご協力をいただき心から感謝いたします。

さまで、美奈雄議員もさまで、

高崎市は本年四月に政令指定都市に次ぐ権限を有する「中核市」へ移行し、新たなステージでまちづくりが推進されようとしていますが、景気低迷によつて大きな影響を受けている市民生活や地域経済活性化の施策展開も大いに期待したいものであります。

おいて、市政活動はもとよりボランティア活動、地元活動と幅広く活躍されることを確信しております。初心を忘れず、まちづくりに情熱と夢を持ち続ける美奈雄議員に温かご指導とお力添えを賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

○  
広域となつた高崎市

おいて、市政活動はもとよりボランティア活動、地元活動と幅広く活躍されることを確信しております。初心を忘れず、まちづくりに情熱と夢を持ち続ける美奈雄議員に温かご指導とお力添えを賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。



支長への政策提言

